



新潟市立潟東中学校 学校だより

令和7年 4月 11日 (金) 第2号

希 望 橋

教育目標 豊かな心を持ち たくましく伸びる生徒

電話 0256-86-3007

令和7年度入学式

4月7日(月)、午後から入学式を挙行政いたしました。入学式では38名の新入生を迎え、代表生徒が誓いのことばを立派に述べました。PTA会長をはじめとすご来賓の皆様と多くの保護者の皆様からご臨席を賜り、花を添えていただきました。心より感謝申し上げます。



新入生誓いのことば

暖かな春の日差しがふりそそぐこの良き日に、私たち38名は、この伝統ある潟東中学校の生徒の仲間入りをする事になりました。今日こうして入学式を迎え、先生方との出会いの喜びを一層強く感じています。

中学生は、小学生のころよりも勉強が難しくなったり、自分で考えて行動することが多くなったりと、大人へ近づく第一歩になると思います。先生方、地域の皆さま、私たちへのご指導のほど、よろしくお願いします。

私が楽しみにしていることは、体育祭、合唱発表会などの学校行事や、明風祭、球技大会などの生徒会行事です。中学校では、生徒が中心となって行事の計画をして、運営していくと聞きました。私も積極的に参加して、楽しみたいです。

そして、私が中学校で頑張りたいことは、三つあります。

一つ目は、学習面で、予習・復習をすることです。小学生の頃は復習しかしていませんでしたが、予習をすることで、そのときに分からなかったことを、授業で確かめることができると良いと思います。

二つ目は、あいさつです。元気なあいさつは相手が気持ちよくなると思います。はきはきとした挨拶ができるように中学校でも心がけていきたいと思ひます。

三つ目は、テストです。普段は予習・復習をしっかりと行い、苦手な教科も自信をもって学習したいです。テスト前は、直前に急いで勉強するのではなく、計画的に取り組もうと思ひます。目標をしっかりと立てて、チャレンジしていきたいです。また、文武両道を目指して、校外の活動と勉強に取り組んでいけるように頑張ります。

この三つを特に意識して中学校生活を楽しみたいです。

私たちが今日、中学校に入学できたのは、たくさんの人の支えがあったからです。小学校の先生方や家族から、多くのことを学びました。間違っているところは、優しくていねいに教えてくださいました。これからの中学校生活は、楽しみであり、また、不安な気持ちもあります。困ったときには、これまでのように、先生方や先輩方、家族の力を借りたいと思ひます。そして、私たち38名は、協力し合い、支え合いながら、一步一步前へ進んでいきたいと思ひています。

最後になりますが、私たち新入生一同は、先輩方が築き上げてきた伝統を受け継ぎ、さらに発展させられるように努力します。そして、潟東中学校の教育目標である「豊かな心を持ち、たくましく伸びる生徒」になることを誓い、入学の言葉といたします。

令和7年 4月7日
新入生代表

【4月後半の予定】

14日(月)	23日(水) 専門委員会 ㊦
15日(火) 短縮時程 部活動集会	24日(木)
16日(水) 全校朝会 全国学力テスト①(3年 1~2限) PTA理事会及び役員会	25日(金) 短縮時程
17日(木) 全国学力テスト②(3年 1~2限) 眼科健診 14:30~	26日(土) 週休日
18日(金)	27日(日) 週休日
19日(土) 週休日	28日(月)
20日(日) 週休日	29日(火) 昭和の日
21日(月)	30日(水) ㊦
22日(火) 耳鼻科検診 13:15~	※「㊦」はフッ素洗口